

We were here! Junge Kripo SH beim Begegnungsforum und in der Trauma

23.08.2024

Die Junge Kripo war auch dieses Jahr wieder beim Begegnungsforum in Altenholz. Ein großes Novum war der äußerst erfolgreiche Krimiabend, eine gute Woche später in der Trauma in Kiel.

Der BDK SH zeigt Flagge auf dem Begegnungsforum

Am Dienstag, 06.08.2024, fand in Altenholz an der Fachhochschule für Verwaltung und Dienstleistung (FHVD) das alljährliche Begegnungsforum statt. Bei strahlendem Sonnenschein freuten wir uns, dass die Stände dieses Jahr wieder im Innenhof aufgebaut werden konnten. Im Laufe des Tages konnten wir dann mit den Studierenden, die erst vor wenigen Tagen Teil der Landespolizei geworden sind, viele tolle Gespräche über die Bedeutung einer zielgruppenorientierten Interessensvertretung, Belange der Kriminalpolizei und die Fragen der Studierenden führen.

Krimiabend der Jungen Kripo im Turmzimmer

Am Donnerstag, 15.08.2024, fand mit 21 Teilnehmern eine Premiere statt - ein Krimiabend der Jungen Kripo. Die Junge Kripo konnte zu diesem Anlass einen erfahrenen Kriminalisten mit langjähriger Erfahrung in der Mordkommission Itzehoe gewinnen - Marco Klein. Mit den ersten Getränken ausgestattet wurde der erste vermeintliche (!) Suizid vorgetragen. Den Clifffhanger mussten alle in der Essenspause aushalten. In der Pause konnten sich die Studierenden teils unterschiedlicher Semester untereinander und mit Marco, Tineke und mir austauschen. Im Laufe des Abends gab es in dem Fall noch zwei weitere Leichen und einen Vermissten, der bis heute nicht gefunden ist. Der Abend verging wie im Flug, sodass wir einigermaßen überrascht nach 3,5 Stunden feststellen mussten, dass die Trauma nur bis 22 Uhr auf hat. Dies hielt Marco Klein nicht davon ab bis zur letzten Minuten kriminalistische Hypothesen im Fall aufzustellen und zu hinterfragen. Die Teilnehmenden bewiesen durch ihre Antworten und Rückfragen, dass sie dem Fall bis zum Schluss gespannt gefolgt sind und das Talent für die Tätigkeit bei der Kriminalpolizei mitbringen. Wir stellen zufrieden fest: hier gibt es Wiederholungsbedarf.

Euer Junge Kripo Sprecher
Felix